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ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ НАШИХ РАБОТ
Сессии по управлению рисками в сейсморазведке, направленные на развитие культуры 
безопасности и разработку комплекса мероприятий для предотвращения происшествий при 
проведении сейсморазведочных работ, организовала наша компания в тюменском офисе перед 
началом полевого сезона. 

В работе сессий приняли участие предста-
вители руководства, специалисты раз-
личных отделов и служб Администрации 

и Центра развития компетенций компании, 
а также руководители и персонал сейсмораз-
ведочных партий производственных фили-
алов «Томскгазгеофизика» и «Костромагаз-
геофизика». 

Первыми в Тюмень на мероприятие приеха-
ли специалисты, которым предстоит проводить 
сейсморазведочные работы в Ямало-Ненец-
ком автономном округе. В своем вступитель-
ном слове к участникам первый заместитель 
генерального директора ООО «Газпром не-
дра» Евгений Никонов отметил, что в формате 
риск-сессии обсуждение вопросов подготовки 
к очередному полевому сейсморазведочному 
сезону проводится впервые.

Раньше подобные совещания затрагивали, 
преимущественно, производственные темы, 
связанные с материально-техническим обе-
спечением полевых партий. Евгений Нико-
нов подчеркнул, что «одним из основных при-
оритетов для руководителей компании на всех 

уровнях наряду с обеспечением роста финан-
сово-производственных показателей становит-
ся заблаговременная и всесторонняя оценка 
вероятных рисков, эффективное предупрежде-
ние любых опасностей и сохранение здоро-
вья и жизни персонала».

Начальник Управления разведочной гео-
физики ООО «Газпром недра» Сергей Низов-
цев сообщил, что полевой сезон 2024-2025 гг. 
для сейсморазведочного блока компании бу-
дет «масштабным». «Учитывая значительный 
объем предстоящих работ в сложных климати-
ческих и природных условиях, итоги риск-сес-
сии имеют исключительно важное значение 
для их безупречной организации и безопасно-
го проведения», – считает Сергей Низовцев.

Начальник Управления по работе с персо-
налом Максим Писарев отметил, что синергия 
блока охраны труда и кадрового блока приве-
ла к отличному результату: в кратчайшие сро-
ки организовано крайне полезное мероприя-
тие. «Важно, что участниками сессии стали 
специалисты, которые выполняют работы не-
посредственно «в поле», – сказал Максим Пи-
сарев и подчеркнул, что такие мероприятия 
станут системными для снижения рисков, со-
хранения жизни и здоровья персонала, задей-
ствованного при проведении сейсморазведки.   

Участники мероприятия провели три ин-
тенсивных дня, во время которых состоялось 
«полное погружение» в тему производствен-
ной безопасности. В этом коллегам помогали 
главный специалист Центра развитий компе-
тенций Дмитрий Ходырев и заместитель на-
чальника отдела промышленной и пожарной 
безопасности Елена Голенкова. И конечно, от-
дельно проводилась дискуссия по направле-
нию «Безопасная организация работ в сейсмо-
партиях» с помощью приглашенного трене-
ра-эксперта, в ходе чего руководству компании 

были предоставлены конкретные мероприя-
тия по управлению рисками.

Заместитель генерального директора – глав-
ный инженер ООО «Газпром недра» Анатолий 
Суходолов высоко оценил итоги прошедшей 
риск-сессии, отметив, что все ее участники «с 
большой заинтересованностью погрузились 
в обсуждение темы потенциальных рисков 
как общих для сейсморазведочного блока, так 
и возможных в предстоящем полевом сезоне».

По его словам, самым ценным результа-
том совещания стали конкретные инициа-
тивы и предложения работников полевых 
партий, на основе которых после тщатель-
ного анализа и систематизации будет сфор-
мирована программа мероприятий с тем, 
чтобы выйти на еще более высокий уро-
вень организации безопасного производ-
ства работ в сейсморазведочных партиях 
ООО «Газпром недра».

Через неделю в не менее активном режи-
ме предстояло поработать нашим коллегам, 
которые предстоящий сезон проведут в Яку-
тии. Важным завершением мероприятий для 
обеих групп стал блок командообразования, 
в ходе которого участники из разных регио-
нов смогли наладить дружественные связи, 
почувствовать поддержку друг друга и быть 
одной командой. 

Юрий БАЙКОВ
Ирина ЕМЕЛЬЯНОВА

АКТУАЛЬНО ДОСТИЖЕНИЯ

РАБОТНИКАМ КОМПАНИИ ПРИСУЖДЕНА 
ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРЕМИЯ ИМ. БАЙБАКОВА 

Работники ООО «Газпром недра» стали 
лауреатами Общественной премии 
Международной топливно-энергетической 
ассоциации имени Н.К. Байбакова. 
Торжественное награждение состоялось 
25 октября в Москве в рамках Московского 
форума «Энергетика и гражданское 
общество-2024».

Почетные дипломы и медали лауреата вру-
чены заместителю начальника отдела пробной 
эксплуатации скважин Максиму Лескину, ве-
дущим инженерам отдела Виталию Андрощу-
ку, Александру Рыжкову, ведущему инжене-
ру отдела геолого-технических исследований 
Екатерине Семеновой, заместителю начальни-
ка Управления по развитию минерально-сы-
рьевой базы Алексею Коробейникову. 

На конкурс на соискание Общественной 
премии авторы представили работу «Техно-
логия определения дебита широких фракций 
легких углеводородов при проведении проб-
ной эксплуатации». Новая технология позво-
лит получать наиболее достоверную инфор-
мацию по объемам широких фракций легких 
углеводородов в составе извлекаемого про-
дукта во время геологоразведочных работ. Это 
снизит капитальные вложения на этапах про-
ектирования и строительства инфраструктуры 
при обустройстве месторождений, исключит 
дорогостоящую реконструкцию систем сбо-
ра и подготовки продукции при разработке 
месторождений.

Еще двое работников ООО «Газпром не-
дра» – заместитель начальника Управления 
разведочной геофизики – начальник про-
изводственного отдела полевой геофизики 
Анатолий Миль и начальник отдела по со-
провождению полевых геофизических работ 
и исследований в скважинах Дмитрий Ма-
шенькин – награждены за совместную раз-
работку с АО «ГНПП Аэрогеофизика». Ав-
торский коллектив в рамках реализации про-
граммы импортозамещения геофизической 
аппаратуры и компонентов разработал бес-
платформенный аэрогравиметр для решения 
геологических задач. Этот высокотехнологич-
ный прибор нового поколения не уступает по 
своим характеристикам мировым аналогам. 

Ежегодная Общественная Премия им. 
Н.К. Байбакова присуждается за существен-
ный вклад в устойчивое и безопасное раз-
витие топливно-энергетического комплекса, 
разработку и реализацию инновационных 
технологий, эколого-энергоэффективных, про-
мышленных и строительных проектов, новых 
прогрессивных методов и форм управления 
энергоресурсами.

Сканируйте QR-код и смотрите ролик

Каждую группу участников ждали три дня интенсивной работы Первый заместитель генерального директора Евгений Никонов

На церемонии награждения в Москве

Бесплатформенный аэрогравиметр – 
высокотехнологичный отечественный прибор нового 
поколения

Начальник управления разведочной геофизики Сергей 
Низовцев

На мероприятии собрались работники сейсмопартий

Заместитель генерального директора – главный 
инженер Анатолий Суходолов

Коллег ждет сложный и масштабный полевой сезон 
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ФОКУС — НА ГЛАВНОМ
Выездное итоговое совещание-конференция ООО «Газпром недра» по направлению 
«Геофизические исследования и работы в скважинах (ГИРС)» прошло с 5 по 8 ноября на базе 
«Самородово» в Оренбургской области. Принимал специалистов научно-производственный 
филиал (НПФ) «Оренбурггазгеофизика».

В совещании участвовали более 40 чело-
век: представители руководства компа-
нии, руководители и работники пяти про-

изводственных и научно-производственных 
филиалов, начальники различных подразде-
лений и служб администрации. Они рассмо-
трели вопросы, касающиеся инвестиционной 
программы по направлению ГИРС, обсуди-
ли ключевые проблемы ускорения процесса 
согласования договорной работы и коорди-
нации работы Производственно-диспетчер-
ской службы, заслушали отчеты филиалов по 
различным аспектам деятельности, включая 
охрану труда, промышленную безопасность 
и охрану окружающей среды.

Мероприятия такого масштаба для всесто-
роннего рассмотрения актуальных производ-
ственных и финансово-экономических вопро-
сов в нашей компании неоднократно проводи-
лись и ранее. Например, ежегодно проходят 
представительные выездные совещания, при-
уроченные к окончанию полевого сезона сей-
сморазведочных работ, под руководством 
первого заместителя генерального директо-
ра «Газпром недра» Евгения Никонова. Одна-
ко наши коллеги, занимающиеся важнейшим 
для компании комплексом работ – геофизиче-
скими исследованиями и работами в скважи-
нах, оказались в этом плане незаслуженно «за-
бытыми». Нынешнее совещание-конференция, 
инициаторами проведения которого выступи-
ли начальник Управления геофизических ис-
следований и специальных работ Юрий Бабин 
и первый заместитель генерального директо-
ра Евгений Никонов, эту несправедливость 
исправило и сразу на столь высоком уровне.

Встреча в Оренбуржье стала первым про-
фильным мероприятием работников бло-
ка ГИРС, но не последним, отметил в своем 

приветственном слове к коллегам Евгений 
Никонов. Он сообщил, что выездные конфе-
ренции по направлению ГИРС станут теперь 
в «Газпром недра» не только ежегодными, но 
также они будут неотъемлемой частью серии 
ежегодных совещаний по всем направлени-
ям производственной деятельности компа-
нии, включая сейсморазведочный блок, на-
правление геологии и геологоразведки, про-
изводственную безопасность и итоговое – по 
результатам деятельности компании, заплани-
рованное в конце года.

Рабочая программа совещания была поде-
лена на два дня. В первый день выступавшие 
представили на обсуждение свои доклады на 
темы, связанные с организацией и оптими-
зацией работы производственных филиалов 
и подразделений ГИРС, поделились лучшими 
практиками, внедренными в рабочий процесс, 
в том числе по теме цифровизации производ-
ства, а также подняли накопившиеся проблем-
ные вопросы, представляющие общий инте-
рес. В частности, заместитель генерального 
директора – главный геолог ООО «Газпром 
недра» Александр Трусов представил доклад 
по теме поисковой геохимической съемки как 
одного из перспективных направлений работ 
для компании. Искренний интерес всех при-
сутствующих вызвало выступление замести-
теля начальника Управления геофизических 
исследований и специальных работ Евгения 
Качалкина, рассказавшего об организации 
Центральной производственно-диспетчер-
ской службы (ЦПДС) «Газпром недра», а так-
же разработке информационно-управляющей 
системы «Управление производством» на базе 
1С, что позволит значительно повысить вну-
треннюю эффективность компании по всем 
направлениям деятельности. 

Серьезный деловой настрой участников 
в первый день совещания разбавила церемония 
награждения почетными грамотами работни-
ков полевых партий производственных фили-
алов ООО «Газпром недра». Ее провел первый 
заместитель генерального директора компа-
нии Евгений Никонов, который отметил, что 
«Газпром недра» – это сильная команда едино-
мышленников-профессионалов, не безразлич-
ных к своей работе, и пожелал коллегам даль-
нейших успехов и безопасной работы.

Завершилась совещательная часть отчетом 
начальника Управления геофизических иссле-
дований и специальных работ Юрия Бабина, 
осветившего в своем докладе как проблемные, 
так и положительные моменты работы бло-
ка ГИРС, не забыв упомянуть, что «Газпром 
недра» обладает хорошим потенциалом стать 
одной из ведущих геофизических компаний, 
как в контуре ПАО «Газпром», так и на рын-
ке сервисных услуг всей России. 

На второй день работы совещания его 
участники осмотрели объекты производ-
ственной базы НПФ «Оренбурггазгеофи-
зика», в том числе службы ремонта аппа-
ратуры Центра сервисного сопровождения 
геофизических исследований скважин, ме-
трологическую лабораторию, кернохрани-

лище, посетили обновленный корпоратив-
ный музей. В роли гостеприимного и компе-
тентного «экскурсовода» выступил директор 
«Оренбурггазгеофизики» Владимир Бычков. 
В рамках ознакомления с базой гости заслу-
шали доклады работников филиала о внедре-
нии Системы непрерывных улучшений (СНУ) 
и провели короткое совещание по внедрению 
Системы управления операционной деятель-
ностью (СУОД). 

Кроме этого, наши коллеги успели побы-
вать с экскурсией в музее им. В.С. Черномыр-
дина, который находится в селе Черный Отрог 
Оренбургской области. Они своими глазами 
увидели исторические предметы из биогра-
фии основателя «Газпрома», узнали много но-
вого о жизни и работе Виктора Степановича.

По единодушному мнению всех работников 
компании, принявших участие в работе сове-
щания-конференции, оно получилось инфор-
мационно насыщенным, полезным для деталь-
ного обсуждения проблем и принятия реше-
ний в рамках направления ГИРС и, что очень 
важно, отлично организованным, установив-
шим высокую планку для будущих встреч. 

Юрий БАЙКОВ
Фото Андрей АТАНОВ

25-ЛЕТИЕ ДНЯ ГИС
20 ноября отмечался Международный день географических информационных систем (ГИС).  
Он утвержден в 1999 году и с тех пор каждую третью среду ноября отмечается в более чем 
80 странах. День ГИС является профессиональным праздником отдела картографического 
и геоинформационного обеспечения Службы главного маркшейдера.

Геоинформационная система – это система 
сбора, хранения, анализа и графической 
визуализации пространственных (геогра-

фических) данных и связанной с ними инфор-
мации. Практически всегда вторым по значи-
мости вопросом о любом факте, событии, про-
цессе и явлении после «Что?» является вопрос 
«Где?». Ответ на этот вопрос объединяет в се-
бе комплекс географических технологий, ин-
струментов и решений, доступных простому 
обывателю в виде знакомых всем сервисов 
с картографической составляющей: Яндекс 
Карты, Навигатор, Такси, 2ГИС и т.п.

Но ГИС также широко востребованы в сфе-
ре ТЭК. Широкая география деятельности 
ООО «Газпром недра» с огромным количе-

ством пространственных данных определяет 
необходимым использование геоинформаци-
онных технологий. 

Примером корпоративной ГИС является 
«Геоинформационный портал», разработан-
ный полностью с «нуля» собственными си-
лами Службы главного маркшейдера. С мая 
2023 года портал находится в тестовой эксплу-
атации, в настоящее время он содержит в себе 
топографическую основу и основу в виде кос-
мических снимков, информацию о лицензи-
онных участках, скважинах, карьерах, транс-
портной инфраструктуре и др. Переход в один 
клик на «Геоинформационный портал» реали-
зован через «Важные ссылки» корпоративно-
го портала ООО «Газпром недра».

Геоинформационному обеспечению сопут-
ствует картографическое обеспечение деятель-
ности компании. В текущем году Службой 
главного маркшейдера подготовлено более 
640 карт и планов разнообразной тематики. 
В сентябре 2024 года по инициативе главного 
маркшейдера Игоря Лисичкина наша компа-
ния организовала и провела совещание Депар-
тамента ПАО «Газпром» и дочерних обществ 
ПАО «Газпром» по теме картографического 

и геоинформационного обеспечения производ-
ственной деятельности предприятий.

Также значимым показателем деятельно-
сти Службы главного маркшейдера являет-
ся исполнение собственными силами доход-
ных для компании работ по картографии для 
ПАО «Газпром» и дочерних обществ.

Мы поздравляем наших коллег с професси-
ональным праздником, желаем успехов в ра-
боте и новых достижений!

БУДЬТЕ В КУРСЕ

ПРОФЕССОНАЛЬНЫЙ ПРАЗДНИК

Такие совещания планируется сделать ежегодными Удалось охватить широкий круг вопросов по 
направлению ГИРС

Вручение грамот за добросовестный труд Участники совещания осмотрели производственную 
базу филиала 

Геопортал является удобным инструментом для специалистов многих подразделений компании

Совещание стало первым профильным мероприятием работников блока ГИРС
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ИНТЕРВЬЮ

ЖОРЖАС НОВИКАС: ОБРАЗОВАНИЕ — ЛУЧШИЙ ОТВЕТ НА ВЫЗОВЫ, 
СТОЯЩИЕ ПЕРЕД НАМИ ВО ВСЕХ СФЕРАХ ЖИЗНИ 
Заместитель генерального директора по имущественным и корпоративным отношениям 
ООО «Газпром недра» Жоржас Новикас завершил программу SKOLKOVO Executive MBA в Школе 
управления СКОЛКОВО и получил степень MBA — Master of Business Administration (мастер бизнес-
администрирования). Мы поговорили с Жоржасом Ромальдасовичем о том, что ему дала эта 
программа и почему важно не прекращать профессиональное развитие в любом возрасте. 

– Жоржас Ромальдасович, поздравляем Вас 
с успешным завершением программы. Навер-
ное, самый очевидный вопрос: почему возник-
ла потребность получить образование и по-
чему выбрали СКОЛКОВО? 

– Уже после окончания университета я при-
шел к выводу, что нужно учиться дальше. По-
лучить высшее образование и остановить-
ся на этом – такой вариант мне не подходил. 
При этом я понимал, что нужно идти по вос-
ходящей, и после МГИМО стал рассматри-
вать именно «высшее» бизнес-образование, 
потому что именно оно, на мой взгляд, дает 
возможность для личной и профессиональ-
ной трансформации. В мире есть около 100 
ведущих бизнес-школ, к которым относит-
ся Московская Школа управления СКОЛКО-
ВО. Поэтому два года назад я принял реше-
ние, что пойду учиться в школу на програм-
му SKOLKOVO Executive MBA. 

– В чем отличие программы Executive MBA 
от MBA в бизнес-образовании?  

– Вообще, в большей степени это марке-
тинговая находка бизнес-школ, иначе как за-
ставить топ-менеджеров идти учиться на один 
курс с вчерашними выпускниками институтов. 
Программа MBA носит более прикладной ха-
рактер и больше подходит для людей, которые 
проработали после получения высшего образо-
вания 3-4 года и им нужно получить углублен-
ные знания и опыт из области делового адми-
нистрирования. Executive MBA – программа 
для топ-менеджеров с бóльшим опытом руко-
водящей работы (5-7 лет), которые друг от дру-
га будут получать не меньшее количество зна-
ний, чем от профессоров. Состав участников 
отбирается в ходе прохождения собеседований 
и тестов, по итогам которых формируется груп-
па, состоящая из собственников и руководите-
лей бизнеса, с одной стороны, и корпоратив-
ных служащих, топ-менеджеров, с другой. От-
мечу, что такие программы в мире держатся на 
трех китах: имя школы, знания и сообщество. 
Как считаете, что самое главное? 

– Думаю, что важно все. Но главное, воз-
можно, знания? 

– Когда у нас имеется пробел в каких-то 
определенных знаниях, то мы читаем книги 
или покупаем курсы и можем быстро эту не-
хватку восполнить. А имя школы и сообще-
ство, которое получаешь на таких програм-
мах, самостоятельно восполнить непросто. 
Когда человек устраивается на работу или ког-
да мы кого-то нанимаем себе в компанию, то 
так или иначе рассматривается, какое учеб-
ное заведение окончил соискатель. Конечно, 
не менее важно, каким опытом и навыками 
обладает специалист, однако, по умолчанию, 
название учебного заведения, его статус – это 
очень важно. Но самое главное в таких про-
граммах – круг общения. Обучение устроено 
так, что большая часть программы – это груп-
повая работа, и 70 процентов знаний, опыта, 
идей ты получаешь от людей, которые тебя 
окружают. Поэтому отбор достаточно стро-
гий: в программу берут людей, которым есть 

чем поделиться, есть что рассказать. И это 
очень большая ценность.

– А какое окружение было у Вас на про-
грамме? 

– Пятьдесят на пятьдесят: частный бизнес 
и крупные компании. Изначально на програм-
мах MBA преобладал частный бизнес, обу-
чаться шли главным образом собственники 
бизнеса, чтобы его трансформировать или 
масштабировать. Но в момент, когда большой 
бизнес понял, как важен дух предпринима-
тельства, который двигает вперед экономику, 
а вслед за ней и другие отрасли, то на обуче-
ние стали приходить работники крупных кор-
пораций верхнего эшелона. Активно пользу-
ются таким инструментом «Газпром нефть», 
«Сбер», «ВЭБ.РФ», крупные металлургиче-
ские, угольные, лизинговые компании, фи-
нансовый сектор, где существуют програм-
мы софинансирования обучения для своих 
работников.

– Почему так важен круг общения? 
– Насмотренность, которую ты получаешь 

из соседних отраслей, нигде, кроме как на по-
добных программах, получить невозможно. 
Если говорить о нефтегазовых компаниях, то 

у нас все достаточно систематизировано и вы-
строено. Но важно и полезно посмотреть, как 
живут соседи. Вроде бы, какая связь между, 
условно, чашкой кофе в «Кофемании» и до-
бычей газа? Казалось бы, что можно привне-
сти в большой нефтегазовый бизнес из сфе-
ры оказания услуг? А если присмотреться, 
то очень многое. И вот эта возможность уви-
деть, взять самое ценное из соседнего бизне-
са и привнести в свою компанию, очень зна-
чимо для ее дальнейшего развития.  

– Расскажите о том, как проходила уче-
ба и как ее удавалось совмещать с работой.  

– Обучение было организовано очно – каж-
дый месяц четыре дня с отрывом от производ-
ства с четверга по воскресенье. В это время 
нужно находиться в кампусе, где с утра до ве-
чера идет полное погружение в учебный про-
цесс. Учитывая, что это была моя личная ини-
циатива, пришлось выстраивать свои графи-
ки отпусков с учетом обучения. Программа 
включала 17 очных модулей, два из которых 
выездные. Один из них был в Бразилии, мы 
посетили несколько городов. С нами работа-
ли эксперты, сотрудники местного универси-
тета, также мы познакомились с опытом круп-
нейшей нефтегазовой компании Petrobras, уз-
нали, как у них организованы процессы. Еще 
один модуль был в КНР, в Шанхае, там рас-
сматривались и прорабатывались различные 
аспекты взаимодействия России с Китаем. 
В целом международные модули были направ-
лены на поиск хороших практик по взаимо-
действию наших стран. Чтобы получить до-
пуск на итоговый экзамен, нужно было спра-
виться со всеми модулями, не иметь никаких 
задолженностей. Итоговая оценка строилась 
на баллах, которые ты заработал на предыду-
щих модулях, и выпускного экзамена. Шко-
ла специально держит в напряжении, что-
бы итоговый результат формировался по хо-
ду всей учебы. 

– Я знаю, что у Вас диплом с отличием, 
поздравляю с этим достижением! 

– Спасибо. 
– Вы уже применяете полученный опыт? 
– В ходе обучения я ясно понял, чем 

отличаются знания, полученные в акаде-
мических учебных заведениях и на таких 
программах. Знания, которые ты приобре-
таешь во время учебы, например в универ-
ситете, и не можешь их тут же применять, 
носят условный характер, они забывают-
ся. Но если есть возможность тут же зна-
ния применять на практике, видеть резуль-
тат, то это совсем другое дело. Все те на-
выки и опыт, которые я получал в Школе 
управления СКОЛКОВО, я с первого дня 
стал применять в своей деятельности, при-
меняю сейчас и буду применять в дальней-
шем. И здесь можно выделить два аспекта. 
Первый включает непосредственно знания, 
идеи, опыт. Второй аспект связан с персо-
нальной трансформацией. Такие програм-
мы – большая работа над собой, например 
тщательно анализируется и прорабатывается 

вопрос лидерства. И это не только про то, 
чтобы быть лидером в команде, группе, 
в работе, а скорее про то, как ты себя вну-
тренне позиционируешь, относишься к се-
бе, выстраиваешь свою жизнь. Говоря про 
себя, могу сказать, что программа значи-
мым образом на меня повлияла. 

– В чем была самая большая сложность? 
– Для меня сложность была в отрыве от 

дома и семьи: живя в кампусе, полностью 
выпадаешь из повседневных дел. Отмечу 
еще один непростой момент. Во время обу-
чения появляется возможность сравнить се-
бя с другими и увидеть по каким-то направ-
лениям свои области роста, мягко назовем 
их так, а это, как известно, не всегда прият-
но. Мы все привыкли жить в зоне комфор-
та, выполнять определенные жизненные ро-
ли: на работе, в семье. Но когда ты попада-
ешь в коллектив, где создается конкуренция, 
где есть люди, которые в чем-то тебя компе-
тентнее, быстрее, сильнее, то важно в этой 
конфигурации не потеряться, а найти и при-
обрести – в этом и есть сложность. Такие 
условия создаются специально на всех про-
граммах подобного рода, потому что в зоне 
дискомфорта приобретается научение. Неда-
ром говорят, что круг окружения должен быть 
лучше, потому что тогда появляется возмож-
ность подрастать самому.

– Можете ли Вы уже с высоты своего 
опыта посоветовать коллегам проходить 
обучение?     

– Мы живем в весьма конкурентном ми-
ре, работаем в среде с высокой конкуренци-
ей, и чтобы оставаться на плаву, нужно по-
стоянно «тренироваться» в своем образо-
вании, как мы тренируемся в спорте. Если 
раньше говорили с определенным негатив-
ным подтекстом «вечный студент», подразу-
мевая, что лучше бы человек больше рабо-
тал, то сейчас это абсолютно не так. Уже все 
пришли к выводу, что одно не мешает дру-
гому, и есть форматы, позволяющие совме-
щать учебу и работу. Новые знания только 
позитивно отражаются на работе и в жизни 
в целом. Как известно, все люди проходят 
целый ряд возрастных кризисов, и речь не 
только об известном всем кризисе средне-
го возраста. С учетом того, что повышается 
уровень и продолжительность жизни чело-
века, самым лучшим способом преодолеть 
эти кризисы является образование. Тем, у ко-
го есть возможность получать образование, 
в том числе бизнес-образование, нужно ей 
пользоваться и двигаться вперед. Кроме то-
го, обучение позволяет завести новых зна-
комых и товарищей, ведь часто с друзьями 
со школы и университета разводит жизнь. 
Обучение в сознательном возрасте позво-
ляет людям соприкоснуться по ценностям 
и взглядам, благодаря чему появляются но-
вые друзья, с которыми ты дальше идешь 
по жизни.        

Беседовала Ирина ЕМЕЛЬЯНОВА

Дух предпринимательства — залог успеха 
сегодня. Это драйвер, который будет двигать 
большие компании вперед. 

День Сколково, выпускной

Учебные будни. КНР, г. Шанхай, Фуданьский университетЖоржас Новикас на церемонии вручения диплома 
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«ФАКЕЛ» — 2024»: БЛЕСТЯЩАЯ ПОБЕДА НА 
ГЛАВНОМ ТВОРЧЕСКОМ ФЕСТИВАЛЕ ПАО «ГАЗПРОМ»
21 делегация дочерних обществ ПАО «Газпром» — а это более тысячи человек из разных 
городов нашей страны — в октябре прибыли в Бишкек, чтобы принять участие в северном 
зональном туре корпоративного фестиваля «Факел». 

На сцене Кыргызского театра оперы и ба-
лета им А. Малдыбаева за три конкурс-
ных дня фестиваля выступило более 

800 участников, которые представили 131 
номер. Семь из них подготовили исполни-
тели и коллективы, представлявшие на этом 
масштабном мероприятии ООО «Газпром 
недра».  Каждое из этих выступлений, без 
сомнения, останется в памяти не только са-
мих артистов, но и многочисленных зри-
телей фестиваля, которых в этом году бы-
ло значительно больше: благодаря прямым 
трансляциям в корпоративном мобильном 
приложении ГИД родные и знакомые смог-
ли в прямом эфире наблюдать за выступле-
ниями близких и коллег.

Самым насыщенным для делегации 
ООО «Газпром недра» стал первый конкурс-
ный день, тогда на сцене выступили пять на-
ших творческих номеров, он же оказался са-
мым результативным – три номера прошли 
в финал фестиваля! 

Очень волнительным было первое высту-
пление, ведь оно практически открывало кон-
курсную программу, под номером «два» фе-
стиваля в номинации «Оригинальный жанр» 
на сцене появился дуэт «Мажоретки» в со-
ставе Алисы Осиповой и Виктории Коныги-
ной; пятый номер выступления был у нашей 
самой маленькой участницы – семилетней 
Полины Хон, которая попыталась покорить 
сердце жюри зажигательным и ярким мек-

сиканским танцем. С высокой конкуренцией 
столкнулась наша сольная вокалистка Мария 
Соловьева, которая исполнила зажигательную 
композицию «Мальчишка-джаз».

Вслед за юными участниками эстафету 
подхватили конкурсанты средней возраст-
ной категории. И здесь мы очень надеялись 
на оригинальность исполнения Ксении Гер-
бер, поскольку в ее фольклорной композиции 
«Ярмарочная», было все: и акапельное испол-
нение, и пение под аккомпанемент балалайки, 
и наигрыш на русском народном инструмен-
те – гуслях. И как оказалось, наши надежды 
оправдались – Ксения стала лауреатом вто-
рой степени. 

Наши выступления в первый день завер-
шил вокальный дуэт «Два крыла» в соста-
ве Софьи Димке и Руслана Головнева. Они 
спели очень нежную песню «Над городом».

Второй день фестиваля украсило сольное 
исполнение финалиста «Факела-2023» Викто-
ра Красникова, на этот раз он выбрал для вы-
ступления очень сложную песню на француз-
ском языке Le temps des cathédrales.

В третий фестивальный день мы все болели 
за Елизавету Тюрину, на сцене театра оперы 
и балета, где проходит фестиваль, она пред-
ставила хореографическую композицию «В 
сердце моем ты». И мы уверены, что сердца 
зрителей не остались равнодушными к этому 
проникновенному исполнению нашей семнад-
цатилетней участницы.

Высокий уровень наших исполнителей 
отметило жюри фестиваля – все получили 
награды: лауреатами III степени стали Ма-
рия Соловьева, Виктор Красников, Елиза-
вета Тюрина, а Полину Хон дополнитель-
но наградили специальным призом фести-
валя. Ну а самыми успешными нашими 
конкурсантами стали: дуэт «Мажоретки» 
(номинация «Оригинальный жанр»), Ксе-
ния Гербер (номинация «Фольклор») и во-
кальный дуэт «Два крыла» («Вокал эстрад-
ный. Ансамбль») – они удостоились звания 
лауреатов II степени, а это значит, что они 
представят ООО «Газпром недра» на фи-
нале «Факела».

Впервые в истории участия нашей компа-
нии в этом творческом фестивале такой бле-
стящий результат: сразу три номера прошли 
в финал! Это, безусловно, итог системной ра-
боты с талантами и общий уровень развития 
корпоративной культуры в целом.  

Очередной этап творческого состязания – 
финал X корпоративного фестиваля «Факел» 
ПАО «Газпром» пройдет в Санкт-Петербур-
ге в мае 2025 года. В нем примут участие 
лауреаты I и II степеней южной и северной 
зон. В очном этапе конкурса «Юный ху-
дожник», который традиционно состоится 
в рамках этого мероприятия, нашу компа-
нию будет представлять семилетняя Екате-
рина Сидорова, одержавшая победу в заоч-
ном этапе конкурса. 

Юлия СОЛОВЬЕВА, руководитель твор-
ческой делегации ООО «Газпром недра» 
на фестивале «Факел» 

ТВОРЧЕСТВО

Дуэт «Мажоретки» стал лауреатом второй степениНа параде делегаций нашу компанию представлял дуэт «Два крыла»

Мария Соловьева на сцене держалась очень уверенно

Полина Хон исполнила мексиканский танец

Виктор Красников для исполнения выбрал песню на 
французском языке

Елизавета Тюрина принимает награду от члена жюри 
фестиваля

Ксения Гербер с заслуженной наградойЧлены делегации осматривают выставку детских рисунков



6

ВРЕМЯ ОТКРЫТИЙ. № 11 (124) Ноябрь 2024 г.

В КОМПАНИИ УВЛЕЧЕННЫХ
Большинство работников компании «Газпром недра» — геологов, геофизиков, 
интерпретаторов — люди с творческой жилкой, это специфика профессии. Но далеко не весь 
свой творческий потенциал они тратят на рабочем месте, остается достаточно энергии 
и креативных мыслей и для хобби на досуге. 

ХОББИ КАК НЕОТЪЕМЛЕМАЯ ЧАСТЬ 
ЖИЗНИ

Практически у каждого из нас есть хобби – 
занятие, которым люди увлекаются в свобод-
ное время. Важность хобби для каждого чело-
века объясняется по-разному: для одних – это 
способ снять стресс после работы, поднять 
настроение, для других – интересно провести 
время, третьим позволяет развивать свои та-
ланты и наслаждаться творчеством. Поэтому 
хобби могут быть самыми разными: от занятий 
спортом до коллекционирования марок, монет 
и других предметов, кулинарии, путешествий, 
рисования и многого другого. С каждым годом 
этот перечень расширяется и пополняется все 
новыми видами. Некоторые из них весьма не-
обычные. Но главное – чтобы занятие было по 
душе и приносило удовольствие. К тому же, по 
мнению исследователей, хобби помогают лю-
дям лучше справляться с работой и способству-
ют профессиональному росту.

Сегодня мы расскажем о некоторых участ-
никах проекта «В компании увлеченных». Ес-
ли первая его часть была посвящена нашим 
милым коллегам-женщинам, имеющим инте-
ресные хобби, то во второй части мы узнали, 
какие необычные увлечения есть у мужчин.

МУЗЫКА ДАЕТ ЭНЕРГИЮ ДЛЯ ДУШИ
И начнем наш рассказ с ведущего техно-

лога отдела гидродинамических и газокон-
денсатных исследований Дениса Гладыше-
ва. Для многих сотрудников «Газпром недра» 
он – личность известная. На корпоративном 
мероприятии, посвященном Дню нефтяной 

и газовой промышленной в 2022 году в Тю-
мени, он исполнил песню-поздравление соб-
ственного сочинения. Выступление запомни-
лось, поэтому через месяц его пригласили на 
концерт в Москву по случаю празднования 
60-летия компании.

Рифмой Денис увлекся давно, еще в шко-
ле: началось все с шуточных стихов про од-
ноклассников, затем была любовная лирика. 
Когда появилась гитара, стал уже сочинять 
песни. А когда есть увлечение, находятся 
и единомышленники. «В 10-м классе, – рас-
сказывает Денис, – я стал посещать клуб ав-
торской песни, где завел много друзей. Мы 
собирались каждую неделю, пели свои и чу-
жие песни. Было даже несколько концертов на 
большой сцене Дома культуры и творчества. 
Позже в Ухтинском техническом университете 
мы с однокурсниками собирались в рок-кафе, 
где продолжали упражняться в исполнитель-
ском мастерстве». В настоящее время Денис 
продолжает писать стихи и сочинять песни, 
записывая их дома. Он охотно соглашается на 
любые творческие проекты, поэтому с радо-
стью согласился поучаствовать в августе это-
го года в записи клипа на производственную 
тему «Мы делаем дело одно».

Сергей Жданов, ведущий специалист 
Службы по эксплуатации зданий и сооруже-
ний Производственного филиала «Востокгаз-
геофизика» из Иркутска тоже давно увлека-
ется музыкой. Еще в старших классах школы 
он начал осваивать электрогитару, а в Иркут-
ском государственном техническом универси-
тете уже играл в вокально-инструментальном 
ансамбле «ДЖЕМ» на сцене вуза.  

После, в течение многих лет, в составе 
группы Сергей выступал на различных пло-
щадках города в качестве гитариста. А затем 
музыканты-единомышленники создали кол-
лектив UnderLight и стали сочинять и испол-
нять исключительно собственные композиции 
в стиле рок-альтернативы. Многим данное 
направление понравилось, у группы появи-
лись поклонники, начались гастроли по Ир-
кутской области.

«Музыка дает мне энергию для души, слов-
но рождается какая-то суперспособность. Это 
такой вау-эффект, который создает настрое-
ние и влияет на окружающих!» – говорит Сер-
гей о своем увлечении. И хотя на него сейчас 
остается не очень много времени, про гитару 
он не забывает. И если представится возмож-
ность выступить для коллег на корпоративном 
празднике, с радостью согласится.      

Любит и ценит музыку и ведущий специа-
лист отдела социального развития Дмитрий 
Маслов из Тюмени. Но он не сочиняет и не 

исполняет песни, а коллекционирует редкие 
виниловые пластинки. «Это увлекательное 
хобби объединяет людей разных возрастов по 
всему миру. Виниловые пластинки – не толь-
ко носители музыки, они являются настоящим 
искусством и предметами культурного насле-
дия», – говорит Дмитрий. 

Дмитрий уверен, что коллекционирование 
виниловых пластинок – это возможность по-
грузиться в атмосферу прошлого, когда му-
зыка звучала с особой «ламповой» тепло-
той и насыщенностью, а еще – сохранение 
уникального культурного наследия для буду-
щих поколений. Каждая пластинка в коллек-
ции – это звено в цепи времени, переносящее 
в мир звуков и эмоций прошлых десятилетий, 
кусочек истории музыки, который обретает 
новую жизнь в руках коллекционера.

ЗАВОРАЖИВАЮЩАЯ МАГИЯ ДЕРЕВА
Дмитрию Артемьеву 29 лет, он трудит-

ся геофизиком 2 категории в производствен-
ном филиале (ПФ) «Севергазгеофизика» 
ООО «Газпром недра» в городе Новый Урен-
гой. Его хобби – резьба по дереву. Еще в шко-
ле на уроках труда ему больше всего нрави-
лось работать с деревом, столярничать. Когда 
стали учить ребят работе на токарном станке, 
понял, что это то, чем продолжит обязатель-
но заниматься в будущем, кем бы ни стал по 
профессии. Уже работая в нашей компании, 
Дмитрий купил токарный станок и установил 
его на балконе своей квартиры. 

«Мне очень нравятся как сам процесс, так 
и работы, которые получаются в итоге», – от-
мечает Дмитрий. Он признается, есть в этом 
какая-то завораживающая магия: «Берешь по-
лено, устанавливаешь его в станок и через не-
которое время выходит какая-нибудь красивая 
вещь: подставка для наушников, например, 
ручка, чашка или тарелка.  Конечно, сразу со-
здать действительно красивые вещи из древе-

сины не получится. Всё это приходит только 
с опытом, поэтому практика – лучшее сред-
ство для достижения достойного результата».

Сергей Охотников, геофизик 1 категории 
Промыслово-геофизической партии ПФ «Се-
вергазгеофизика», также, как и его коллега по 
филиалу, занимается резьбой по дереву – уже 
около 20 лет. «Работа руками помогает успока-
иваться, – рассказывает Сергей. – Но главное, 
конечно, это интерес: какой получится вещь, 
которую я задумал». По его словам, чтобы из 
деревянной заготовки родилось красивое из-
делие, нужно: брусок бука, канцелярский нож, 
свободное время, немного художественного 
таланта и очень много усидчивости. Порой до 
итогового результата требуется до полутора 
лет, настолько кропотливая эта работа! И тог-
да из-под руки мастера на свет появляются фи-
гурки, ключницы или разделочные доски, ко-
торые могут стать украшением любого дома. 
Так в основном и происходит – все его творе-
ния становятся подарками для друзей и коллег.  

УВЛЕЧЕНИЕ НА ВСЮ ЖИЗНЬ 
Как говорят, талантливый человек талант-

лив во всем. Александр Самарин 33 года 
проработал в службе по эксплуатации зда-
ний и сооружений ПФ «Костромагазгеофизи-
ка». По отзывам коллег, он – высококлассный 
специалист своего дела, отзывчивый и скром-
ный человек, вкладывающий в работу, что на-
зывается, всю душу.

В свободное от работы время многогран-
ность способностей и интересов Александра 
Самарина проявляется в его увлечении самым 
любимым и увлекательным хобби, позволяю-
щим отвлечься от повседневных дел – живо-
писью. Картины он пишет с раннего возрас-
та. Александр самостоятельно освоил разные 
техники живописи: масло, гуашь, карандаш – 
и переносит на свои холсты красоту природы. 

Сергей Охотников делает удивительные работы из дерева. Их фотографии ищите в ГИД

Сергей Жданов со своей любимой электрогитарой 
Дмитрий Маслов ищет редкие экземпляры пластинок 
на аукционах >>> стр. 7

Дмитрий Артемьев увлекается резьбой по дереву со 
школы

Денис Гладышев на съемках корпоративного клипа 
«Мы делаем дело одно»
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Но не только пейзажи можно увидеть на по-
лотнах художника – предметов для вдохнове-
ния у него достаточно: много пишет натюр-
мортов и портретов близких людей. 

Хоть Александр и самоучка, но его рабо-
ты, считают коллеги, могли бы сделать честь 
и профессионалу! В них чувствуется художе-
ственная одаренность этого человека, под-
линное вдохновение, глубокие чувства и по-
зитивное отношение к жизни. Он неоднократ-
но участвовал в выставках местных народных 
художников. «Процесс творчества, – говорит 
Александр, – для меня самое приятное состоя-
ние, приносящее полное спокойствие и умиро-
творение, руки работают, а душа отдыхает. Так 
что живопись – это увлечение на всю жизнь». 

Такой страстью и неотъемлемой частью 
всей жизни для Андрея Лунегова, ведущего 
инженера отдела дистанционного сопровожде-
ния бурения геологоразведочных работ Цен-
тра строительства скважин (г. Тюмень), стали 
занятия пауэрлифтингом. Этим увлечением он 
«загорелся» в 2015 году и тогда же начал вы-
ступать на коммерческих турнирах в альтер-
нативных федерациях. Первые два года Ан-
дрей занимался вместе с тренером, сейчас 
уже сам помогает другим спортсменам до-
стигать побед. Наш коллега является канди-
датом в мастера спорта, в 2023 году успеш-
но прошел отбор в основной состав сборной 
Тюменской области по пауэрлифтингу, мно-
гократно становился участником и призером 
чемпионатов Тюмени и Тюменской области 
по пауэрлифтингу.

«В мае этого года я впервые в жизни при-
нял участие в Чемпионате России по пауэр-
лифтингу – самом престижном турнире стра-
ны по данному виду спорта. Также являюсь 
спортивным судьей третьей категории ФПР, – 
рассказывает Андрей Лунегов.  – Увлекаюсь 
«Силовым экстримом» и «Гиревым спортом». 
К слову говоря, в этом году стал чемпионом 
города Тюмени по гиревому спорту». В пла-
нах у нашего сильного коллеги – продолжать 
заниматься и в ближайшие годы стать масте-
ром спорта.

 
ПОЧУВСТВОВАТЬ СЕБЯ ЧАСТЬЮ 
ПРИРОДЫ

А вот начальник отдела контроля строи-
тельства скважин Управления организации 
ГРР и сейсмических исследований на шель-
фе ООО «Газпром недра» Тимур Мязин са-
мыми увлекательными занятиями для настоя-
щих мужчин считает охоту и рыбалку. По его 
мнению, они помогают мужчине не только от-
дохнуть и эмоционально разгрузиться, но име-
ют гораздо более глубокое значение. Это со-
ставляющий элемент образа жизни достаточно 
большого числа людей, которым необходимо 
время от времени окунуться из повседневной 
жизни в дикую природу, почувствовать себя 
ее неотрывной составной частью и реализо-
вать древний инстинкт добытчика.  При этом, 
уверен он, настоящие любители охоты и ры-
балки, всегда бережно и с уважением отно-
сятся к природе и животному миру. 

Охотой Тимур увлекается с детства. С ору-
жием его впервые в возрасте пяти лет позна-
комил дедушка, он же научил обращению 

с ним. В свою очередь, отец привил Тимуру 
с юношеских лет любовь еще и к подводной 
охоте. «Охота стала для меня продолжением 
семейных традиций, возможностью насла-
диться природой нашей необъятной Родины, 
а также познакомиться с множеством инте-
ресных и увлеченных людей», – говорит Ти-
мур Мязин. К одной из основных ценностей 
этого занятия он относит то, что охота явля-
ется ярким проявлением командной работы 
группы людей, объединенных общей целью 
и вдохновением, когда только полное взаимо-
доверие, взаимопонимание, четкие и своевре-
менные совместные действия могут привести 
их к достижению успеха.

ПОЧЕМУ ЛЮДЯМ НЕ СИДИТСЯ НА МЕСТЕ 
И ТЯНЕТ В ДОРОГУ?

На этот вопрос главный специалист отде-
ла по сопровождению обработки сейсмораз-
ведочных данных ПФ «Томскгазгеофизика» 
Дмитрий Лютцев отвечает так: «С детства 
внутри меня присутствовала страсть к путе-
шествиям в дальние дали, за тридевять зе-
мель, на край света. И эта страсть не поки-
дает меня и поныне. Иногда хочется сесть за 
руль и поехать куда глаза глядят за горизонт, 
чтоб познать что-то новое, необычное, экзо-
тическое. Такие поездки очень сильно заря-
жают, наполняют энергией, вдохновляют на 
все новые и новые странствия. Давнее увле-
чение открывать новые пути и осваивать за-
поведные места, видимо, отчасти и связало 
меня с профессией геолога».

Все совершенные на сегодня путешествия 
Дмитрия можно охарактеризовать нескольким 
словами: горы, восток, люди, красота, приро-
да. Они бывают простыми и сложными, длин-
ными и короткими, яркими и спокойными. Но 
каждое из них принесло свои незабываемые 
воспоминания и глубокие эмоции от увиден-
ных достопримечательностей и встреч со слу-
чайными, но добрыми и отзывчивыми людь-
ми.  В копилку к уже совершенным поездкам 
по России и в страны Ближнего зарубежья 
Дмитрий Лютцев планирует добавить еще 
более амбициозные автовояжи: в город Мур-
манск и Териберку, с заездом в Санкт-Петер-
бург, а также во Владивосток и остров Рус-
ский с посещением озера Байкал.

КАК ВСТАТЬ НА ГВОЗДИ?
И даже в этом разнообразном перечне хоб-

би наших коллег особняком стоит увлечение 
главного специалиста группы геологического 
моделирования из Тюмени Алексея Баляби-
на. Он периодически стоит… на гвоздях или, 
точнее, на досках Садху. Считается, что сто-
яние на гвоздях способно освободить созна-
ние от навязчивых мыслей, принести одно-
временно энергию и расслабление.

«Все началось с того, что я увидел при-
глашение на мастер-класс по гвоздестоянию 
на корпоративной почте, – делится воспоми-
наниями Алексей. Долго не раздумывая, за-
писался. Мне это показалось чем-то необыч-

ным, и я не смог пройти мимо». Сперва Алек-
сей воспринимал это занятие как своего рода 
челлендж: хватит ли ему силы духа, чтобы 
встать на гвозди, обладает ли достаточной си-
лой воли и выдержкой, чтобы простоять зна-
чительное время на гвоздях, а не слезть в пер-
вые же секунды.

На удивление, ощущения от гвоздестояния 
ему понравились. «Со временем я осознал, 
что такая практика – это тренировка мобиль-
ности мышления, а именно возможности пе-
реключать фокус внимания с физической бо-
ли на любые другие мысли. И вот уже два го-
да регулярно практикую стояние на гвоздях. 
Особенно мне нравится заниматься этим хоб-
би на природе», – говорит Алексей. 

Искренне восхищаемся нашими многогран-
но талантливыми коллегами и желаем им не 
останавливаться на достигнутом!  

Редакция газеты 
«ВРЕМЯ ОТКРЫТИЙ»

Андрей Лунегов на Открытом турнире по силовым видам спорта, организованным ПФ «Севергазгеофизика»
Дмитрий Лютцев с сыном у реки Катунь на Алтае. Фотографий из разных красивых мест России у него много 
благодаря автопутешествиям

Тимур Мязин на подводной охоте

стр. 6 <<<

Алексей Балябин ищет дзен на гвоздях

Удивительно, что Александр Самарин никогда не учился живописи. Это его автопортрет 
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ШАНС ОТКРЫТЬ СВОИ СЕРДЦА
Сразу в трех волонтерских проектах Спортивно-оздоровительного клуба инвалидов «Шанс» 
приняли участие работники «Газпром недра» из Тюмени этой осенью. И сегодня мы хотим 
рассказать об этих мероприятиях. 

В сентябре впервые в Тюмени прошел фе-
стиваль инклюзивных и спортивных игр 
«Играем всей семьей!». Организатором 

мероприятия выступили спортивно-оздорови-
тельный клуб инвалидов «Шанс» и Тюменская 
областная организация ВОИ при поддержке 
муниципального гранта Администрации го-
рода Тюмени. На открытой уличной площадке 
Дворца творчества и спорта «Пионер» участ-
ников ждали инклюзивные игры, спортив-
ные турниры по городкам, напольному кер-
лингу, бочча, настольным спортивным играм, 
мастер-классы по баскетболу 3x3, текболу 
и тест-драйв на электротрициклах и электро-
самокатах.  Волонтеры «Газпром недра» при-
няли самое активное участие в этом событии: 
помогали на спортивных площадках, участво-
вали в церемонии награждения. 

А в октябре добровольцы компании под-
держали маломобильных участников клуба 

«Шанс» во время выездной экскурсии в город 
Ялуторовск. Наши коллеги складывали и за-
носили коляски в автобус, помогали преодо-
левать сложные участки дорог. Без волонте-
ров участникам клуба было бы действительно 
сложно совершить такое путешествие!  

В ноябре наша поддержка пригодилась на 
турнире по напольному керлингу. Меропри-
ятие прошло на площадке Ресурсного центра 
адаптации инвалидов и было организовано 
клубом «Шанс» и Федерацией керлинга Тю-
менской области в рамках проекта «Адаптив-
ный фитнес и доступный спорт» (грант губер-
натора Тюменской области). 

Волонтеры возвращали в игровую доступ-
ность «камни», подсчитывали набранные оч-
ки, награждали победителей. Но, главное, 
как и бывает на таких мероприятиях, вместе 
с участниками получили заряд положитель-
ных эмоций!  

«Мы называем наш волонтерский проект 
«Шанс» – по имени клуба, с которым подружи-
лись. Мне кажется, это очень правильное сло-
во. Если для участников клуба такие мероприя-
тия – шанс вести насыщенную жизнь, общать-
ся, переживать спортивные азартные эмоции, 
дружескую поддержку, то для работников на-
шей компании – это шанс делать добрые дела, 
открывать свои сердца для поддержки тех, кому 
это необходимо, находить новые смыслы жиз-
ни. Приглашаю всех желающих коллег смелее 
присоединяться к нашему движению», – гово-
рит начальник Службы по связям с обществен-
ностью и СМИ Ирина Емельянова. 

От всей души благодарим волонтеров 
«Газпром недра», участвующих в осенних 
мероприятиях: Ленара Зарипова – главного 
специалиста отдела супервайзинга сейсмо-
разведочных работ Управления разведочной-
геофизики; Анастасию Дунилову – главного 
специалиста Центра развития компетенций; 
Елену Исупову – главного специалиста отдела 
календарно-сетевого планирования Управле-
ния реализации проектов; Андрея Бочурова –  
ведущего специалиста специального отдела; 
Аиду Донову – ведущего специалиста Служ-
бы по связям с общественностью и СМИ.

Отдельное спасибо посылаем работникам 
ПФ «Томскгазгеофизика», недавно перее-
хавших в Тюмень и активно включившихся 
в волонтерские проекты: главному энергети-
ку Ильнуру Гафиятуллину, ведущему геоде-
зисту Павлу Тухтубаеву и ведущему специа-
листу по кадрам Марии Ломкиной. 

И конечно, благодарим руководство компа-
нии в целом и руководителей подразделений, 
где трудятся волонтеры, за поддержку добро-
вольческих начинаний. 

Юлия СОЛОВЬЕВА 

ДРУЖНАЯ СЕМЬЯ ДРУЖИНИНЫХ ИЗ «ВОСТОКГАЗГЕОФИЗИКИ» 
ВЫИГРАЛА ВО ВСЕРОССИЙСКОМ КОНКУРСЕ 
Семья Дмитрия Дружинина, работающего в производственном филиале «Востокгазгеофизика» 
на должности ведущего инженера производственно-технического отдела, стала победителем 
творческого конкурса «Семейный олимп», который прошел в рамках Всероссийского 
спортивного фестиваля «Здоровая семья — сильная Россия». 

«Здоровая семья – сильная Россия» 
– не просто фестиваль, а одно из 
основных мероприятий Года семьи 

в России, это целое движение за здоровый 
образ жизни среди многодетных семей по 
всей стране. 

В этом году на его конкурсы поступило 
1 595 заявок из 72 регионов России, а общее 
число участников достигло 8 тысяч человек.

Принять участие в конкурсе «Семейный 
олимп» супруге Дмитрия Вере предложили 
в администрации деревни Карлук недалеко 
от Иркутска, в которой Дружинины живут 
и активно участвуют в общественной жиз-
ни. Условия конкурса предусматривали под-
готовку авторского видеоролика. И посколь-
ку Вера увлекается монтажом, она все лето 
с воодушевлением снимала и монтировала 
видеоролик. В течение четырех минут в нем 
рассказывается о том, как в семье Дружини-
ных, насчитывающую, помимо папы и ма-
мы, еще пять детей, любят спорт, и кто ка-
ким спортом увлекается.

А в начале октября супруги узнали, что 
попали в число победителей конкурса и при-
глашены в Москву на церемонию награж-
дения. 

«Наши друзья и знакомые хорошо знают, 
что мы за здоровый образ жизни и стараем-
ся регулярно принимать участие в различных 
спортивных мероприятиях. Поэтому для на-
шей семьи единодушное решение присоеди-
ниться к конкурсу «Семейный олимп» было 
абсолютно естественным. Но то, что наша 
творческая работа была так высоко оценена 
и мы стали победителями, для всей семьи – 
приятный сюрприз. Мы очень благодарны ор-
ганизаторам фестиваля за возможность уча-
ствовать в столь масштабном и важном со-
бытии», – рассказывает Дмитрий Дружинин.

Этот проект, говорит наш коллега, стал 
настоящим праздником спорта и семейных 
ценностей, объединив семьи со всей России. 
Победителей награждали в концертном за-
ле «Космос» на ВДНХ знаменитые спорт- 
смены: Юлия Гущина, олимпийская чем-

пионка и мировая рекордсменка по легкой 
атлетике, и чемпион мира по кикбоксин-
гу Александр Липовой. Все награжденные 
также посетили Государственный Крем-
левский дворец, где проходила церемония  
«Семья года 2024». 

Дружная семья Дружининых планирует 
принимать участие в конкурсах, подобных 
«Семейному олимпу», и в дальнейшем. По-
желаем же им в этом успехов!    

Юрий БАЙКОВ

ВОЛОНТЕРСТВО

На церемонию награждения семья ездила в полном составе

Участие в мероприятиях клуба «Шанс» дарит заряд положительных эмоций

На турнире по керлингу Поездка в Ялуторовск 

Фестиваль «Играем всей семьей!» 

Без помощи волонтеров иногда не справиться 


